



## OMA Chihuahua y American Airlines inauguran nueva ruta directa a Phoenix.

- American Airlines conectará directamente a Chihuahua con Phoenix con una frecuencia diaria.

**Chihuahua, Chih. a 18 de diciembre de 2019.-** El Aeropuerto Internacional de Chihuahua junto con American Airlines, realizaron la ceremonia de inauguración de la nueva ruta Chihuahua – Phoenix, conectando de manera directa las capitales de los estados de Chihuahua y Arizona, en un evento realizado en las instalaciones del aeropuerto, el cual contó con la presencia de la Directora de Turismo del Estado, Nathalie Desplas, directivos de la aerolínea y el equipo administrativo del aeropuerto.

Arizona es el tercer estado estadounidense con el que el Aeropuerto de Chihuahua conecta de manera directa, y es la segunda ruta que opera American Airlines, además de conectar hacia Dallas desde el 2005. Esta ruta permitirá impulsar el intercambio y cooperación comercial, cultural, educativa y turística entre ambos destinos.

La nueva ruta inicia operaciones a partir de hoy, con una frecuencia diaria, saliendo del Aeropuerto Internacional Gral. Roberto Fierro Villalobos a las 16:50 hrs (GMT-7) en un CRJ700.

Con esta apertura, el aeropuerto suma una oferta de 12 destinos nacionales y 4 internacionales, impulsando al desarrollo de conectividad y tráfico de pasajeros, el cual incrementó en 8.9% en pasajeros totales al cierre del mes de noviembre.